



Quintana Roo aplica medidas financieras en la entidad

Redacción 24 HORAS marzo 23, 2017 9:23 pm

Detrás del diseño de esta estrategia financiera está **Juan Vergara Fernández**, secretario de Finanzas y Planeación de la entidad

De acuerdo con especialistas en **finanzas públicas**, durante los primeros 6 meses del gobierno de **Carlos Joaquín González** en **Quintana Roo** se aplicaron diversas medidas financieras para sanear las finanzas estatales, lo cual incluyó una reestructura de pasivos que permitirá al estado ahorrar 600 millones de pesos por pago del servicio de deuda.

Detrás del diseño de esta estrategia financiera está **Juan Vergara Fernández**, secretario de Finanzas y Planeación de la entidad, quien prácticamente desde que asumió el cargo en septiembre pasado se sentó a negociar con las instituciones bancarias acreedoras del gobierno, para obtener mayores plazos de pago y mejores condiciones en la deuda.

A septiembre del año pasado, Quintana Roo debía 22,175 mil millones de pesos, de los cuales 19 mil 197 millones 497 mil 754 pesos correspondían a créditos bancarios a largo plazo y 2 mil 968 millones 286 mil 060 pesos a pasivo circulante, además de un déficit de operación de 2,700 millones.

El resultado logrado por Vergara y su equipo es el citado ahorro por 600 millones de pesos sólo durante el primer año, y un plazo de hasta 30 años para pagar.

En cuanto a la recaudación, durante lo que va de 2017 se incentivó el pago de impuestos y se logró fortalecer la captación a nivel estatal, siendo el principal pilar de las finanzas de la entidad.

“Quintana Roo se distingue por su fortaleza y eficiencia recaudatorias, gracias al dinamismo económico destacado, sustentado en una industria turística de talla internacional”, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings.

Cabe destacar que antes de refinanciar sus pasivos, la entidad pagaba un promedio de 10% de intereses por los préstamos, además de que de manera anual destinaba 1,926 millones al pago de deuda.